



17 DE DICIEMBRE DE 2009

REVOLUCIÓN... SUICIDA

El aún director de TVE, Javier Pons, y el Director de Informativos de TVE, Fran Llorente, se han referido recientemente a la nueva programación de TVE para 2010, que han definido como de "Gran revolución en La 2". Han mencionado los cambios de La 2, porque los de La 1 ya han sido adelantados por El País (Lunes, 14 de diciembre de 2009), en una información que no ha sido desmentida por la Dirección de la CRTVE.

Sin duda la "revolución" propuesta es kamikaze.

La nueva programación de TVE supone **una revolución insensata** porque elimina de la parrilla el programa *Gente* (El país, 14 de diciembre de 2009) para prolongar España Directo (Mediapro). **Aunque el Sr. Oliart ha afirmado que se opone a esa decisión, lo cierto es que El País no la ha rectificado y en la Intranet -donde tan rápidamente se responden algunas cuestiones- la Dirección de la CRTVE no se ha pronunciado al respecto.**

La nueva programación de TVE supone una **revolución** porque elimina de la parrilla de La 2 series extranjeras ya consolidadas en nuestro país, de gran éxito y con una destacada audiencia: *Smallville*, *Mujeres Desesperadas*, que cerró en verano la temporada como el "Prime Time más eficaz de La 2" (fórmula TV, 2 de julio de 2009), *Dos hombres y medio*, *Buffy Cazavampiros* y *Las Chicas de Gillmore*, entre otras. Desaparecen estas series porque, según ha afirmado el aún director de TVE, "con la producción propia no hay sitio para ellas".

En APLI apoyamos la producción propia y queremos saber si en esa producción aludida por Pons se incluyen series como *Águila Roja* (Globomedia), *Pelotas* (El Terrat), *La Señora* (Diagonal TV), *Amar en tiempos revueltos* (Diagonal TV) o *Cuéntame* (Grupo Ganga). Todas ellas, sin duda, grandes impulsoras de la producción propia de TVE...

¿A qué se debe esta sospechosa retirada de series de éxito? Quizá haya que hacer "sitio" a nuevas producciones "caribeñas" de habla hispana... **Recordamos que el Proyecto de Ley de Financiación de la Corporación de Radio y Televisión Española no menciona explícitamente que se tengan que sacar de antena este tipo de series extranjeras y ni siquiera se limitan sus horas de emisión.**

La nueva programación de TVE supone de nuevo "ningunear" a los trabajadores de TVE, ya que "el paquete" incluye una nueva responsable de Programación de La 1 y La 2, Concha Estremera, que viene de Telecinco. Resulta sorprendente que se adopte esta decisión cuando sólo quedan 15 días para que TVE empiece a emitir sin publicidad... **¿Qué se esconde tras este "chocante" fichaje? ¿Qué interés hay en que alguien que procede de una cadena privada venga a diseñar las estrategias de una Programación de TVE, ya mermada?**

DESDE APLI PEDIMOS UNA CRTVE FUERTE, COMPETITIVA, CON PRODUCTOS DE CALIDAD, QUE FOMENTE LA PRODUCCIÓN PROPIA Y QUE APUESTE POR LOS TRABAJADORES DE LA PROPIA CRTVE.



¡POR TU FUTURO!

¡AFILIATE!

¡HAZTE OIR!